

Pressemitteilung

Salzburg, 19. September 2016

Premiere "Wir sind keine Barbaren!" von Philipp Löhle

Sie stehen für uns alle: Barbara, Mario und ihre neuen Nachbarn Linda und Paul. Auch wenn das erste Kennenlernen mehr als holprig verläuft, finden die beiden Pärchen doch ausreichend gemeinsame Interessen – Flachbildschirme für die Männer, Yoga für die Frauen – um eine höfliche Freundschaft zu pflegen. Doch als eines Nachts ein Fremder auftaucht, dem Barbara kurzerhand Asyl in ihrer Wohnung gewährt, ist es mit den Höflichkeiten vorbei. Schon was Namen und Herkunft des Flüchtlings betrifft, kann man sich nicht einigen.

Das Fremde in Person eines mysteriösen Flüchtlings vor der eigenen Haustür lässt die Welt des durchschnittlichen Wohlstandsbürgers aus den Fugen geraten – mit tödlichen Folgen möglicherweise.

Philipp Löhle (* 1978) studierte Geschichte, Theater- und Medienwissenschaft und deutsche Literatur in Erlangen und Rom. Er wurde mit zahlreichen Preisen ausgezeichnet, war Hausautor am Maxim Gorki Theater in Berlin, am Nationaltheater Mannheim und am Staatstheater Mainz.

Claus Tröger arbeitet als Regisseur an Theatern in Österreich, Deutschland und Italien. Am Salzburger Landestheater inszenierte er zahlreiche Stücke, darunter »Romys Pool« mit Julia Gschnitzer und die Thomas Bernhard-»Dramolette«.

Inszenierung Claus Tröger Bühne und Kostüme Eva Musil Dramaturgie Carola Schiefke
Mit Britta Bayer, Hanna Kastner; Axel Meinhardt, Gregor Weisgerber
Heimatchor Christina Holowati, Vania Hristova, Gloria Jansen, Beth Jones, Nicole Le Port, Johanna Visser,
Bogdan Dukov, Vesselin Hristov

Premiere: Sa, 24.9.2016, 19 Uhr, Kammerspiele

Termine: 30.09. / 03.10. / 09.10. / 20.10. / 22.10. / 27.10.

Tickets: +43 (0)662 / 87 15 12 -222; service@salzburger-landestheater.at, www.salzburger-landestheater.at